



え き や

—自分で考えて行動する— 第4号

2025年(令和7年)5月12日

福山市立駅家小学校



運動会に向けて

運動会まで、あと2週間です。子ども達は最高の姿を見てもらおうと、日々一生懸命練習しています。学年別で実施していた昨年度とは変わり、今年度からは全校が一堂に会し、全員で運動会に参加する形へと変更いたしました。紅白対抗代表リレーや応援団も復活します。



本番に向けて、今週から練習にも一層熱が入ることと思います。気温も25度を超える日が増えてくるようですので、ご家庭での体調管理（食事・睡眠）や、水分補給用の水筒の準備など、ご協力をお願いいたします。そして本番当日の子ども達の雄姿に是非ご期待ください。

1年生を迎える会

4月21日（月）に、児童会が中心となって企画を行った1年生を迎える会をしました。6年生に手を引かれて体育館に入場してきた1年生とともに、じゃんけんゲームや学校クイズなど、全校のみんなでいろんなゲームを楽しみました。1年生もとても楽しそうにしていました。全校みんなが笑顔で楽しめる素敵な時間となりました。



個人懇談会・授業参観へのご参加、ありがとうございました

4月17日・18日・24日の個人懇談会、および5月1日の授業参観・学級懇談会にご参加いただきありがとうございました。懇談会でお聞かせただいた内容は、今後の教育活動にしっかりと生かしていきます。



また、参観日には、多くの保護者の方々が来校され、子ども達の学びの様子を見ていただきました。子ども達は、お家の方に観ていただく中、張り切って学習していました。

今後も子ども達の成長した姿を見ていただけるよう、職員一同努力してまいります。

PTA総会の結果について

授業参観の後、PTA総会（ならびに体育後援会総会）を開催いたしました。今年度も、役員の皆様に参加・ご協力をいただいているPTA行事関連の準備における負担軽減を図るため、総会資料のHPでのオンライン配付及び体育館への会場設営をしない形で実施することとし、総会自体もオンライン形式で開催いたしました。



議決も、事前のフォームによるアンケートや、画面上を通してリアルタイムで行い、その結果、皆様のご協力のおかげで無事総会を終えることができました。採決の結果、全ての議案が可決しましたことも、ご報告させていただきます。

今後とも、より良いPTA活動を模索しつつ保護者の皆様とともに活動を進めて参りたいと思います。本年度もよろしくお願ひいたします。

校内の自家用車の制限速度は時速10km以下をお願いします

先週、山口県の小学校敷地内で小学生が自家用車にはねられるという痛ましい事故が発生しました。昨年度も触れましたが、校内で送迎する自家用車のスピードが非常に速い方をお見受けします。くれぐれも校内は時速10km以下の徐行でよろしくお願ひいたします。

6月 下校時刻予定表